20/12/2024 09:45 La Montagne

## AUBIÈRE

## Le bénévolat au centre des débats

L'assemblée générale de l'Union fraternelle d'Aubière (UFA) s'est déroulée à la mairie.

Serge Carton, président, a souligné que l'association « avait toujours autant d'énergie et pas une ride malgré ses 104 ans ». Puis, il a exposé le rapport moral : près de 530 pratiquants dont 185 jeunes de moins de 18 ans, un effectif stable mais pas encore celui d'avant Covid. « Il faut imaginer les activités de demain, tout en maintenant un encadrement compétent. On note qu'il y a eu 16.000 visites sur le site internet pour la première année de fonctionnement. »

Le président a aussi rappelé que l'UFA est propriétaire de ses locaux ce qui a des avantages mais aussi des inconvénients



**UN SIÈCLE.** À la tribune, Jean-Pierre Moncada, du Comité départemental olympique et sportif, et Mégane Marques, présidente de la fédération sportive et culturelle de France du Puy-de-Dôme.

quand il faut entreprendre des travaux coûteux.

La section GFD (gym-fitness-danse) enregistre 308 inscrits sous la responsabilité d'Odile Mirat et Sylvie Salesse.

La section gymnastique artistique compte 85 inscrits et l'activité gym calinou a repris en automne. Responsables : Viviane Ouvrard et Pascal Coquelet.

Rand'Aubière avec Jacques Gibelin enregistre 44 adhérents et 38 sorties sur la saison.

La section photo avec Didier Marchal compte douze adhérents avec, en préparation, une exposition sur le végétal en novembre 2025.

La section cépages et saveurs est menée par Serge Carton avec 79 adhésions et 30 animations.

Gilles Buffet, trésorier, a fait état d'une gestion saine légèrement bénéficiaire.

Tous les intervenants ont ensuite abordé le rôle primordial des bénévoles; Delphine Lingemann, députée, a d'ailleurs fait état du statut de bénévole en discussion à l'Assemblée nationale. Serge Carton a indiqué que plus de 7.000 heures de bénévolat ont été comptabilisées à l'UFA. À l'occasion de l'assemblée générale, trois bénévoles ont été mis en avant : Francisco Roman (randonnée), Didier Marchal (photos) et Chantal Gibelin (Gym-Fitness et Danse).